

VOR- UND

NACHDENKTREFF

Initiative für eine Natürliche Wirtschaftsordnung



Ist Entwicklungshilfe ein faires Geschäft?

Donnerstag, 19. November 2009, 18:30 Uhr
Zentrum Karl der Grosse, Kirchgasse 14, 8001 Zürich

Referent: Alec Gagneux
Vorstandsmitglied der INWO Schweiz

Seit rund 20 Jahren bereist Alec Gagneux sonnenreiche Gegenden wie Indien, China oder Togo. Sonnenenergie, Familienplanung und Faire Wirtschaft sind die drei Grundpfeiler, welche in seinen Projekten nicht fehlen dürfen.

Naiv glaubte er früher, dass die Hilfswerke tatsächlich helfen. Die Rezepte der meisten Experten sind leider oft mit der sogenannten Schulmedizin vergleichbar: Die Symptome (z.B. Armut) werden bekämpft...

Was kann ich tun – für mehr Gerechtigkeit auf dieser Erde? Wie kann ich als Laie herausfinden, welche Hilfswerke Zukunftsfähig arbeiten?

Klar ist, dass Symptombehandlung nur konstruktiv ist, wenn die Ursachen in der Arbeit berücksichtigt werden können.
Tabus darf es dabei keine geben.

Anschliessend Diskussion mit dem Referenten.


INWO
www.inwo.ch